PODEMOS.



Nota de prensa

20/04/2016

Podemos alerta de problemas de suministro de agua a cultivos de la zona Norte

- La formación se hace eco de quejas del sector agrícola por el mal servicio de charcas de Los Realejos y La Orotava.
- Además, traslada al Cabildo la preocupación por el coste del agua que tienen que comprar para los cultivos de regadío.

El Cabildo de Tenerife abordará este viernes a propuesta de Podemos la problemática que afecta a la agricultura familiar de la zona Norte de la Isla por problemas de abastecimiento de agua derivados de averías o fallos en varias charcas y por el precio del agua que tienen que comprar para los cultivos de regadío.

En particular, como explica el consejero insular de Podemos Roberto Gil-Hernández, la formación morada ha requerido al Gobierno insular que informe durante la comisión plenaria de Medio Ambiente, Política Territorial y Agricultura, por un lado, si la consejería de Agricultura está al tanto de esta problemática agrícola y, en caso afirmativo, qué medidas han previsto implementar para tratar de solventar los problemas de disponibilidad de agua en el campo norteño.

El representante de Podemos incide en que "como si hubiéramos retrocedido en el tiempo, quienes están al frente de estas producciones se quejan del rendimiento que están dando infraestructuras de vital importancia para desarrollar su trabajo", entre ellas, las charcas de Aguamansa y de Benijo (esta última popularmente conocida como charca de La Perdoma). Según el testimonio de varios representantes agrícolas, añade, "parece que estas charcas no están abasteciendo de forma óptima a fincas de cultivos de regadío".

Concreta que en las medianías de los municipios de Los Realejos y La Orotava, "las pocas personas que todavía se atreven a desafiar la lógica del modelo productivo insular dedicándose a la agricultura, en algunos casos reproduciendo ciertas prácticas tradicionales e incluso poniendo en marcha

experiencias productivas basadas en los principios que rigen la sostenibilidad y la agroecología, están padeciendo verdaderas dificultades para desempeñar su actividad".

Gil Hernández señala que estos problemas "están comprometiendo la viabilidad a corto y medio plazo de los eslabones más débiles de la cadena de producción del sector primario: las pequeñas explotaciones de carácter familiar, destinadas al autoconsumo y al mercado interior".